



COMMUNIQUÉ DE PRESSE ET INVITATION

European Unified Futsal Cup de Special Olympics Belgium et RSCA Futsal le 17 et 18 décembre

12 unified teams, dont les Special Devils & Flames, jouent un tournoi international de futsal au centre sportif Belleheide.

Bruxelles, 5 décembre 2022 – Les 17 et 18 décembre, Special Olympics Belgium (SOB) et RSCA Futsal en coopération avec l'asbl G-SPORT Pajottenland organisent la European Unified Futsal Christmas Cup au Centre Sportif Belleheide à Roosdaal. Le tournoi international est le début d'une coopération renouvelée entre SOB et RSCA Futsal pour promouvoir le sport inclusif, également dans le futsal.

Au total, 12 équipes unifiées, équipes mixtes avec des joueurs avec et sans handicap mental, participeront au tournoi : 8 équipes internationales, notamment d'Allemagne, d'Israël, de Lituanie, de Monaco, d'Autriche, de Slovaquie, du Luxembourg et d'Ukraine, et 4 équipes belges, dont 2 équipes avec des Special Devils, des footballeurs qui représentent notre pays lors des tournois internationaux de Special Olympics. « Je me réjouis de ce week-end sportif et chaleureux », se dit An Caers, CEO de SOB, « et surtout des étapes que nous continuerons à franchir ensemble avec le RSCA Futsal. » L'organisation attend environ 120 athlètes et coaches et environ 70 volontaires. Les supporters et les personnes sympathisantes sont les bienvenus. L'entrée est gratuite, ambiance assurée !

Depuis 2016, le G-SPORT Pajottenland en coopération avec SOB organise chaque année un tournoi international de futsal pour les athlètes ayant un handicap mental. Ils le font avec le RSCA Futsal, anciennement connu sous le nom de FP Halle-Gooik, l'équipe qui s'est couronnée vainqueur de la coupe et champion national la saison dernière. Cette année, ils attendent 8 équipes internationales de 8 athlètes et 2 coaches. Les équipes viennent d'Allemagne, d'Israël, du Luxembourg, de Lituanie, de Monaco, d'Autriche, de Slovaquie et d'Ukraine. Pour la Belgique, 4 équipes participeront au tournoi : KV Kester-Gooik, BOKA United et 2 équipes avec des Special Devils et Flames venant de toute la Belgique.

« J'ai hâte de pouvoir refaire du sport ensemble, surtout dans un lieu aussi beau et nouveau. J'espère que nous jouerons la finale dimanche contre l'équipe d'Ukraine. J'aimerais entendre leur histoire et je leur souhaite d'aller loin dans ce tournoi », fait remarquer le Special Devils Joris Caekebeke de Zottegem. « Le fait que nous puissions faire la fête à la discothèque Zuco le samedi soir fait de ce week-end un moment à ne pas manquer ! »

Les 12 équipes participantes sont toutes des équipes unifiées dans lesquelles des athlètes avec et sans handicap mental jouent au football ensemble.

« Par leur participation, les équipes montrent une fois de plus que le sport unifié relie les gens », a déclaré An Caers, CEO de SOB. « Pour moi, il n'y a pas de meilleure forme d'inclusion que celle-là. Handicap ou non, les athlètes poursuivent tous le même objectif, apprennent les uns des autres et s'amusent. Le tournoi rassemble les gens, non seulement les athlètes mais aussi les familles, les amis, les volontaires et les supporters. Cette connexion par le sport, c'est ce dont il s'agit, pour nous et pour nos partenaires ! »

« Le football pour les athlètes ayant un handicap mental a pris un bel essor ces dernières années, grâce à Voetbal Vlaanderen, il y a actuellement des compétitions de handifoot dans 4 des 5 provinces flamandes », dit Walter Tielemans, directeur sportif du football. « Avec le soutien de l'Union Royale Belge des Sociétés de Football-Association, la trajectoire de la sélection nationale Special Devils & Flames a été mise sur les rails, qui comprend 45 handifootballeurs issus de 25 clubs belges. Grâce au partenariat entre des collaborations handifootball ancrées localement, une puissance du football comme le RSC Anderlecht et une organisation internationale comme Special Olympics, nous faisons maintenant un pas sérieux vers un tournoi handifutsal stable et reconnu au niveau international. »

RSCA Futsal et le Complexe Sportif Belleheide : partenaires structurels de SOB

L'intérêt pour le futsal s'est développé au fil des ans. Le renouveau du RSCA Futsal offre la possibilité d'approfondir la coopération avec SOB.

« A partir de maintenant, nous allons coopérer avec SOB au niveau régional, national et international », déclare Lieven Baert, responsable sportif du RSCA Futsal. « Au niveau international, nous nous engageons à fournir le lieu de la Futsal Cup dans les années à venir. Au niveau national, les Special Devils & Flames de SOB et de Union Royale Belge des Sociétés de Football-Association s'entraîneront en salle dans le tout nouveau complexe sportif pendant les mois d'hiver. Au niveau régional, nous mettons en place une opération régionale avec KV Kester-Gooik et BOKA United. Une équipe avec des athlètes ayant un handicap mental est un enrichissement pour tout le club ! »

L'année passée, le RSCA Futsal s'est installé dans le Complexe Sportif rénové de Belleheide à Roosdaal : un lieu tout neuf avec pas moins de 1200 places.

Les premières délégations internationales arriveront en Belgique le jeudi 15 décembre. Le vendredi, il y aura un entraînement et les athlètes et les coachs pourront profiter d'une partie de bowling. Le samedi, les préliminaires seront joués et le dimanche matin, les finales. Samedi, les athlètes pourront faire dépister gratuitement leur état de santé dans le cadre du Healthy Athletes Program, grâce notamment au soutien de CERA.

Le Rotaryclub Gaasbeek sera à nouveau en charge du Barbecue le samedi soir, après quoi les athlètes sont attendus à la discothèque Zuco à Roosdaal de 19h30 à 22h00. Ceux qui aiment faire la fête ou soutenir sont les bienvenus. L'entrée est gratuite, ambiance assurée. Vous pouvez consulter le programme et toutes les informations pratiques sur la Futsal Cup ici.

INVITATION POUR PRESSE

En tant que journaliste, vous êtes le bienvenu pendant tout le week-end de la Futsal Cup. Vous trouverez ci-dessous un aperçu des moments où il y aura possibilité de réaliser des interviews, des vidéos, des photos, etc.

- Vendredi 16 décembre
 - 13:00-17:00 Entraînement des équipes étrangères
 - 21:15 – 23:00 Team building : assister au match du RSCA Futsal
- Samedi 17 décembre
 - 09:30 – 12:30 Préliminaires (division - détermination des équipes par niveau)
 - 13:00 – 19:00 Phase de groupe (Round Robin)
 - 19:30 – 22:00 Fête pour les athlètes et les supporters à la discothèque Zuco.
- Dimanche 18 décembre
 - 9:30 - 11 :00 Phase de groupe (Round Robin)
 - 11:30 – 13 :00 Finales et remise des médailles

Des interviews avec An Caers, CEO de SOB ou Lieven Baert, directeur sportif de RSCA Futsal sont possibles sur rendez-vous. Des photographes et des vidéastes seront présents tout au long du week-end. Les images peuvent être partagées sur demande. Nous aimerions que vous nous fassiez part de ce que vous souhaitez recevoir. Veuillez vous accréditer au plus tard le 13 décembre via nele@wavemakers.eu où +32 479 59 00 42.

Pour plus d'informations (contacts réservés à la presse, non destinés à la publication), veuillez contacter : Wavemakers PR & Communications – Nele De Klerck - 0032 479 59 00 42 – nele@wavemakers.eu

--- Fin du communiqué de presse ---

À propos de Special Olympics

Depuis sa création en 1968 par Eunice Kennedy Shriver, Special Olympics travaille à l'échelle mondiale afin de sortir les personnes ayant un handicap mental de l'ombre et de les faire entrer dans la lumière de leurs communautés. Avec des programmes inclusifs dans plus de 190 pays et la participation de plus de 6 000 000 d'athlètes ayant un handicap mental, Special Olympics est devenu la plus grande organisation de sport et de santé au monde pour les personnes ayant un handicap. L'ASBL Special Olympics Belgium a été fondée en 1979 et atteint 21 000 athlètes.

Special Olympics Belgium est un programme national accrédité, faisant partie du mouvement mondial et reconnu par le Comité Olympique et interfédéral belge. L'organisation est placée sous le patronage de Leurs Majestés le Roi et la Reine de Belgique et Tia Hellebaut et Kevin De Bruyne en sont la marraine et le parrain. Parmi les ambassadeurs figurent JeanMichel Saive, Tessa Wullaert, Tomas Van Den Spiegel et Jolien D'hoore. Les Jeux Nationaux de Special Olympics Belgium sont le point d'orgue sportif de l'année pour plus de 3 000 athlètes ayant un handicap mental. Les athlètes Special Olympics Belgium représenteront leur pays aux prochains Jeux Mondiaux d'Été Special Olympics à Berlin, en Allemagne, en 2023.

Plus d'informations : <http://www.special-olympics.be> - www.facebook.com/SpecialOlympicsBelgium - www.instagram.com/sobelgium/